西

幸せへの近道

山﨑 祐

もいます。なぜでしょうか。 こそが幸せを得る一番の近道だと信じ 誰も疑う事なく自分の努力の積み重ね安や悩みが起きてしまいます。私たちは や学歴や地位を得たり、最新の知識や情 力しても幸せとは程遠い日々を送る人 て生きています。しかしがむしゃらに努 を得るだけに過ぎません。また新たな不 報を得たりします。しかしどんなに努力 にお金や資産を増やしたり、様々な資格 して求めるものを得ても一時の安心感 私たち誰もが幸せな人生を送るため

度は幸せになる環境を与えてはくれま と思っています。お金や知識や学歴や制 度や知識が与えてくれるものではない る人もいます。時に批判も必要ですが、 ず言えば、幸せな人生はお金や学歴や制 幸を決めると信じています。誤解を恐れ 批判ばかりする人は周囲に迷惑をかけ に批判します。とても汚い言葉で批判す ット上では不祥事を起こした人を一斉 人生とは自分の生き方が自分の幸不 つも誰かを批判する人がいます。ネ どう活用するかは自分次第です。

るべき姿からかけ離れています。 づきません。過度な批判は人としてあ が孤独への道を歩んでいる事にも気 ている事に気づきません。批判する姿

友人の車に乗っていた時の事です。

けはいい子に育ってほしいというのが本来の役割を果たさずに子どもだ がありません。親は子どもに人として環境で子どもが正しく成長するはず です。悲しい言葉ですね。そんな家庭 だから年寄りはいらいらする」・・急 横断歩道をご高齢の方が杖を突いて はあまりに虫が良すぎます。 のお手本を示すのが本来の姿です。親 い夫婦関係を家庭内別居と呼ぶそう はあっても、 対して尊敬や感謝の気持ちを持つ事 渡っていました。友人は「早く渡れよ。 ています。長い間会話もなく笑顔もな いでいた友人でしたが、人生の先輩に 人の道や物の道理から外れています。 ご夫婦が不仲な家庭も多いと聞い 老いた姿を誹謗する姿は

生まれるという事です。コロナ禍やウ 支え合える仲間が必要です。言い換え くの仲間に囲まれている人がいます。 安な中でもいつも穏やかな表情で多 クライナ問題や円安や物価高等の不 れば幸せは多くの人との係りの中で 幸せな人生を送るにはまた多くの

9月号

在籍児童数

学校だより

8月25日現在

2年36名

1年37名

3年29名 4年38名

5年29名

6年36名 つばさ学級6名

そう 労力を惜しみなく使う人です。他人や世 皆違い、それぞれ花咲く時期も違うの をしないとダメだ・・一人一人の実態は 慌てて○○をして失敗した、すぐに○○ 批判したり情報に振り回されたりしま と気づいている人です。決して一方的に の中に役立つ事が自分の幸せに繋がる 秋咲く菊が嫉妬している様です。 情報が出ると突然心が不安になります。 経験に置きがちです。常に新たな知識や ので自然と人が集まってくるのです。 せん。慌てたり焦ったり怒ったりしない 一喜一憂します。まるで春咲く桜を見て に、他人の姿や知識や情報や経験を基に 私たちは生き方の軸を知識や情報や いう人は人のために自分の時間 B

生き方です。幸せとは常識ある暮らしの き方は深刻な問題が生まれにくい賢い と思っています。人の心を傷つけない生 生き方を修正する勇気を持つ事が幸せ 生まれると信じています。そして自らの 中で縁ある人を大切にする生き方から には運が良い人がいます。私は運が良い への一番の近道だと思っています。 のではなくその人の生き方が良いのだ です。「自分がしたように人からされる」 す。この世はとてもシンプルだという事 「優しさは優しさを呼ぶ」です。世の中 年齢を重ねてふと気づく事がありま

合計 211 名

7月22日

金

本校で大井西

中

◎|三角小の現状

る事で地域協働学校を前に進めます。

れました。3校が一層連携・協力を図 は市役所社会教育課の土屋様も参加さ 介して合同会議を開催しました。当日会長・地域コーディネーターが一同に

三角小・西原小の校長・学校運営協

★西中学校区合同学校運営協議会

活動から始めている。 ら三角小アクションプランを作成し可能な コロナ禍での不安もあるが、 理解を得なが

大井西中の現状

備を進めている。 が、現在ふれあい西中祭の実施に向けて準 コロナ禍で活動は大きく制限されている

西原小の現状

となる花火大会の実施等の成果を上げ を解決する取組の中で学校運営協議会が核 校長から7つの学校課題を挙げ、

【参加者意見】(一部抜粋)

初めての会としては良かったと思う。 深い突っ込んだ話ができれば良かった。 ある事だと思う。時間がもっとほしかった。 校の取組を共通理解として知る事は意味の いろいろな話ができて良かった。 もう少し

年に2回くらいあると良いと思う。 姿勢にも差がある事を感じた。

学校によって取組に差がある事と積極的な

・学校・地域づくりを大人が楽しんでいる姿 年に数回できると良いと思う。 2校の集まりが多くあるとありがたい を子どもたちに見せてあげる機会を持ち、 議等の工夫を凝らしても良いと思う。 す。長く時間を取れない場合は、テレビ会 めりがたいで。特に小学校

笑顔を共有できる取組を考えたい。

★小中合同あいさつ運動

も正門であいさつをしました。 と定め、代表委員さんと計画委員さん どもたちと先生方が参加して登校して 日から8日まで「「あいさつ運動習慣」 拶の大切さを学びました。 尚、7月4 する姿に触れた西原の子どもたちも挨 行いました。西中生の「S級あいさつ」 くる西原の子どもたちに温かな挨拶を 生が7時半に来校して、本校からも子 10名と粕谷校長先生を含む3名の先 7月5日 (火) 大井西中の生徒さん

★西原小学校・花火大会 8月27日 (土)、本校の学校運営協

議会とPTA役員の皆様が中心とな

は西原小学校「学校運営劦義イピ・・「・備し実施するスタイルでしたが、今回 たちの笑顔のために全員で頑張ってき 予算の管理、町会への周知と調整、当 止等の安全管理、 取り掛かりました。アンケートの実施、 藤井沙紀委員を中心に本格的な準備に 会長、二瓶千香子コーディネーター、 西原小学校初の画期的な取組です。 TA」が中心となって企画・運営する 大会が27日に予定されています。 り、初めての試みである西原小花火 今までの行事は全て学校が企画・準 6月初旬から実行委員会を立ち上 田中健一会長、柿沼紀久代PTA 当日が本当に楽しみです。 花火の選定と購入、感染防 備品の購入・・子ども 関係機関との対応、

★6年生国会見学

会は多くの人が働いていました。 からない仕組みや仕事内容を学びま さや荘厳さに触れ、教科書だけではわ を行いました。初めて見る国会の美し した。国政選挙が終了したばかりの国 て科学技術館も見学しました。 7月12日 (火) 6年生は国会見学 併せ

★4年生環境センター見学

守る意識や行動を心がけたいです。 日頃から私たち一人ひとりが環境を ミの減量の大切さなどを学びました。 員さんから環境センターの説明やゴました。当日は猛暑の中でしたが、職 内にある環境センターの見学に行き 6月28日 (火)、本校4年生は市

★学校保健安全委員会

意識が一層高まった会議でした。 参加され、 松村先生や学校薬剤師の松尾先生が れました。当日は学校医の西野先生・ した。安心安全な学習環境の整備への ての説明やご指導・ご提言が行われま 小学校学校保健安全委員会が開催さ 7月6日(水)本校にて第1回西原 本校の保健安全状況につい

★プール指導

ED研修を受講し準備を進めました。 顔が弾けていました。職員は事前にA きの会を実施したり見学者の位置を 工夫したりしました。子どもたちの笑 た。猛暑を避けて体育館でのプール開 7月からプー ル指導が始まりまし

★民生・児童委員会議

に校長が参加し、学校と地域との共ターにて西地区民生・児童委員会議 様の日々のサポートに感謝すると 育の推進に係る講演を行いました。 連携の事例を紹介しました。 共に、現在本校で進む保護者・ 市來久美子会長をはじめ、多くの皆 8月5日(金)大井総合福祉セン

★PTAだより180号

に当たって下さった広報委員の皆 子どもたちの集合写真等が掲載さされました。教職員の紹介や学級の ナ禍の中でも学校に来て作成準備 れた素敵なPTAだよりです。 様に心より感謝申し上げます。 PTAだより第180号が発行 コロ

★プログラミング校内研修

に招いてプログラミング教育に係 地域にお住いの中村喜吉様を講師 先生たちがPCを用いて実際のプ る校内研修を実施しました。当日は ログラミング活動を体験しました。 7月22日(金)民生委員であり

★終業式児童発表

児童代表の発表が行われました。 式辞や関口先生からの指導と共に、 ライン形式で実施されました。校長 (つばさ3年) 西川 7月20日 (水)、終業式がオン 千尋さん 真雄士さん

★9月の学校の予定

1日

委員会活動

8

27現在)

地域

5 日 2 日

月

避難訓練・夏休み作品展終了

クラブ活動

体育朝会 読み聞かせ

2 1 目

(木) (水

振替休業日 運動会予備日

1 4 日 1 3 日 1 2 目 8日 6 日 9 日 月 (木) 火 火 金

1 7 日 1 6 日 \pm 金 運動会前日準備・PTA準備 第48回運動会

体育朝会・林間学校前健診

さわやか相談員来校

PTA登校引率・朝読書

親子除草・運動会打合せ

西原タイム

第3回学校運営協議会

2 7 日 2 8 目 水 火 児童集会・非行防止教室 お話朝会

月

朝読書・学校研究授業(中学年)

2 9 目 (木) 5年生林間学校(~30日) さわやか相談員来校 ともしび号来校

金 修学旅行事前説明会 PTA定例会 スクールカウンセラー来校

3

ŏ

日

★7月消毒ボランティアの皆様 五十音順

• 岩村 様様 小 野 様・佐藤 様

※おめでとうございます!

します。 れからも早川先生を宜しくお願い致 先生の呼び名に変更となりました。こ の度ご結婚され、2学期から早川祐紀 1年2組担任の前田祐希先生がこ